

第8回 市長まちかどトーク

日 時 令和4年11月2日（水）

10:00～11:30

場 所 行橋北公民館

参加者 北校区を良くする会の
皆様



テーマ：北校区のまちづくり（主として住環境）について

市長まちかどトーク第8回目は、「北校区を良くする会」の皆様との90分間の意見交換でした。まず参加された皆様からのご意見を頂き、その後市長がお話しました。内容を抜粋して掲載しております。

<北校区を良くする会の皆様のご意見>

1. 北校区はここ数年間に住宅開発が急速に進み、世帯数の増加と共に交通量の増加など住環境に対する関心が高まっております。住宅開発により世帯数も5年間で24.2%増加し、1世帯に車2台所有も多く交通量が増えており、旧中津街道・北小学校道路を始めとした北校区内の交通量が問題となっているので対策をしていただきたい。5mの道路幅確保や旧中津街道沿いの電柱移動等。現地の現状もご覧いただきたい。

<市長のコメント>

- ・北校区の住環境や交通量を実際に歩きながら確認することや北校区を良くする会の皆様からのご意見により、現状を理解することが出来ました。まずは動くことが大事なので担当所管と協議していきたいと思います。